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委 員 会 の 活 動

③市長からの報告
　マスクの着用につきましては、これまでも、様々な事情で着用できない
方がおり、その方達への配慮についてホームページ等で周知に努めてき
たところです。引き続き、解りやすく丁寧な周知に努めてまいります。
　なお、令和５年３月13日以降、国の方針によりマスク着用の考え方が
変更になり、個人の判断に委ねられることになりました。その内容につき
ましても、市ホームページ、市広報にて周知に努めたところです。

②市長に送付

陳情はこうなりました
①陳情を議会で採択

　令和５年第１回定例会で、「マスクの着脱を無理強いしないことの市
民への周知に関する陳情」を採択

門倉　正子　委員（議会選出）

５月29日　令和５年４月分例月出納検査
６月 7日	 	令和５年度第１回定期監査説明聴取　
６月29日	 	令和５年度第１回定期監査結果講評

監査委員の活動

５月21日	 	三市二署合同水防訓練
５月25日	 	関東市議会議長会定期総会
６月 3日	 	立川市青少年健全育成市民

運動推進大会
６月14日	 	全国市議会議長会定期総会

議長・副議長の主な公務

高口　靖彦
副議長

木原　宏
議長

※ その他の公務については、市議会ホームページ
の議長公務日誌をご覧ください。

〔議案等の審査〕
　可決すべきものと決定
　◆	立川市道１級８号線の廃止について
　◆	立川市道１級20号線の廃止について
　◆	立川市道１級８号線の認定について
　◆	立川市道１級20号線の認定について
　◆	立川市道東169号線の認定について
　不採択すべきものと決定
　◆	市民に安全・安心な水の提供を求める陳情

〔主な報告事項〕
　◆	自転車乗車用ヘルメット購入助成事業について
	 外2件

〔所管事項質問〕
　◆	生産緑地対策について
　◆	生物多様性事業について
　◆	PFAS汚染について

環境建設委員会

〔陳情の審査〕
　不採択すべきものと決定
　◆	指定管理者について、明らかにすることを求める陳情
　◆	憲法第16条の解釈を明らかにすることを求める陳情
　◆	弁護士費用３億5000万円の発生を回避する措置を求める陳情

〔主な報告事項〕
　◆		第５次長期総合計画の策定について

外18件
〔所管事項質問〕
　◆		選挙公報の未配布について

総務委員会
〔請願等の審査〕
　�採択すべきものと決定
　◆	立川市と市民団体の協働による配慮を必要とする子育て家庭への包括的
支援の在り方に関する請願

　◆	スタディークーポンに関する陳情
　�不採択すべきものと決定
　◆	「聴こえ」の支援を求める陳情
　◆	子どもの医療費助成の拡充を求める陳情

〔主な報告事項〕
　◆	令和５年度子育て世帯生活支援特別給付金給付事業について
	 外20件

〔所管事項質問〕
　◆	高齢者・介護施設、障がい者施設、保育所等のコロナ禍での運営の総括
と今後について

　◆	乳幼児期から非認知能力を伸ばす取り組みについて
　◆	医療用ウィッグについて
　◆	立川市障害福祉ガイドラインについて
　◆	マイナ保険証について

厚生産業委員会

〔議題〕
　◆	議会改革について
　◆	議員間討議について
　◆	今後の進め方について

議会改革特別委員会

〔陳情の審査〕
　継続審査すべきものと決定
　◆	小中学校給食費の無償化を求める陳情

〔主な報告事項〕
　◆	立川第七中学校体育館の復旧について

外10件
〔所管事項質問〕
　◆	TOKYO	GLOBAL	GATEWAYについて
　◆	部活動の地域移行に求められる環境づくりについて

文教委員会

立川市議会基本条例の検証を実施しました
　立川市議会基本条例については、平成30年度より内部評価・外部評価によ
る検証を行い、令和２年３月に最終報告書として検証結果がまとめられてい
ました。
　このたび、市民の意見、社会情勢の変化等を勘案し、不断の評価・改善を
行うため、議会改革特別委員会では今後の検証および定期的な検証の実施を
目的として、要領作成に取り組み、「立川市議会基本条例の検証等に関する
実施要領」を策定しました。
　この実施要領に基づき、令和５年１月に全議員が、条例の目
的等の達成状況について５点満点、24項目で評価を行いました。
　検証結果の報告書を市議会ホームページで公開していますの
でご確認ください。


